

MINFIN notifica a Codedes disponibilidad de recursos



Fotos: Nidia Andrade

Las autoridades del Ministerio de Finanzas Públicas entregaron a los diputados la información sobre los recursos trasladados a los Codedes.

► El Ministerio de Finanzas Públicas MINFIN comenzó el proceso de asignación de recursos a los Consejos Departamentales de Desarrollo (Codedes), para que puedan ejecutar su presupuesto en obras de beneficio para la población guatemalteca.

La asignación se realiza después que la mayoría de los Codedes cumplieran con el procedimiento de reprogramar las obras que quedaron pendientes durante el 2013, luego que el Congreso de la República no aprobó el proyecto del Presupuesto del 2014.

La Dirección Financiera del MINFIN notificó este jueves 22 de mayo a las entidades ejecutoras sobre la disponibilidad de alrededor del 32% de los recursos que les corresponden para este año, con el fin de financiar los proyectos aprobados, indicó el Viceministro de Administración Financiera, Edwin Martínez, durante una reunión con diputados de la bancada Lider.

En el caso del departamento de Huehuetenango, que fue el tema de interés de los diputados de

esa bancada, Martínez indicó: “Dentro del mismo techo asignado se les tiene una disponibilidad de Q40 millones, que es la sumatoria de lo correspondiente al mes de abril y de mayo, igual al 32% del monto total aprobado en el presupuesto. A partir de hoy la gestión depende de ellos”.

El Viceministro de Administración Interna y Desarrollo de Sistemas, Marco Antonio Gutiérrez, quien también fue citado por los diputados, informó que para agilizar las solicitudes de los Codedes, el MINFIN cambió la metodología con una asesoraría directa, ya que gran parte de los atrasos de los desembolsos, se deriva de errores en las gestiones de solicitud y lleva tiempo devolver los expedientes y hacer las correcciones.

La diputada de Lider, Mirza Arreaga felicitó a los funcionarios del MINFIN por esta iniciativa, la cual dijo, contribuirá a agilizar la canalización de recursos a partir de la solicitud de los interesados. ◀

Autoridades del Ministerio de Finanzas Públicas se reunieron con diputados de la bancada Lider.

